

Die Schulkommission Benken nimmt sich im Laufe der Legislaturperiode 2021 – 2024 vor allem folgenden Themen und Projekten an:

- Einsatz für eine weltoffene und moderne Schule
- Stärken der individuellen Förderung der Schülerinnen und Schüler
- Aufbau von bedürfnisgerechten Tagesstrukturen
- Einsatz für sichere Schulwege; Übergang beim Rössli, Ecke Riet-Rötlistrasse
- Sensibilisieren der Schülerinnen und Schüler für die ökologischen Herausforderungen; Umweltfreundlichkeit, Littering, Energie ...
- Fördern der Schulsozialarbeit zur Unterstützung der Prävention
- Bereitstellen der Ressourcen für die Entwicklung der IT-Infrastruktur
- Fördern eines sinnvollen, aber auch massvollen Einsatzes der Digitalisierung

«Zukunft Schule Benken»

Wir setzen uns für eine ganzheitliche Förderung unserer Kinder ein und unterstützen die Entwicklung von «Kopf, Herz und Hand». Dabei ist uns ein individueller Unterricht, der sich sowohl den Stärken wie den Schwächen annimmt, sehr wichtig. Das Kind und seine Vorbereitung auf das anspruchsvolle Leben sollen stets im Mittelpunkt unserer Anstrengungen sein. Zur Förderung der Lernbereitschaft pflegen wir eine Schulhauskultur, die von gegenseitigem Respekt, Toleranz und Solidarität auf allen Ebenen geprägt ist. Wir sind offen gegenüber gesellschaftlichen Entwicklungen und betrachten die Heterogenität als Chance.

Wir sind uns der Bedeutung der Schulleitung sowie der Lehrpersonen für den Schulbetrieb bewusst und begegnen ihnen mit Vertrauen und Wertschätzung. Wir stärken ihnen den Rücken und unterstützen sie in ihren Anliegen. Eine konstruktive Arbeitsatmosphäre fördert das gegenseitige Vertrauen, das Teamwork und die persönliche Motivation.

Wir setzen uns für attraktive Arbeitsbedingungen sowie für eine moderne Infrastruktur ein. Wir sind innovativ und offen gegenüber Neuerungen. So fördern wir auch den verantwortungsbewussten Einsatz der Digitalisierung. Wir sensibilisieren für einen sorgfältigen Umgang mit den Ressourcen und für Nachhaltigkeit.

Wir pflegen mit den Eltern einen ehrlichen und konstruktiven Austausch. Wir haben Verständnis für ihre Anliegen und suchen einvernehmliche Lösungen. Mit dem Gemeinderat sind wir regelmässig in Kontakt und informieren ihn über besondere Vorkommnisse oder Herausforderungen.

Die Schulkommission Benken ist stolz auf ihre Schule und führt diese mit grossem persönlichem Engagement zukunftsorientiert und verantwortungsbewusst.